

Fotos vom Neujahrsempfang vom 12. Januar 2018



Brigit Wyss, Regierungsrätin Kanton Solothurn; Hans Abt, Alt-Kantonsratspräsident und die beiden Glücksbringer Dominik und Andreas Frey.



Über 250 Personen haben am Neujahrsempfang in der Mehrzweckhalle Serafin in Laufen teilgenommen.



Urs Bieli, initiierte einst den «Bieli-Apéro», richtete eine Grussbotschaft an alle Anwesenden.



Yves Burgener, Geschäftsführer Aqua Solar; Regina Weibel, Gemeindepräsidentin Dittingen und Vorsitzende der Gemeindepräsidentenkonferenz Laufental.



Marcel Schenker, Gemeinderat Breitenbach; Ermando Imondi, Gemeindepräsident Zwingen; Linard Candreia, Landrat Basel-Landschaft, Stephan Pabst, Gemeinderat Grellingen



Thomas Kübler, Leiter Standortförderung des Kantons Basel-Landschaft.



Sarah Koch, Leiterin der Wirtschaftsförderung des Kantons Solothurn.



Remo Oser, Gemeindepräsident Röschenz und Präsident der Promotion Laufental, Isabella Oser, o.s.i.s.a. Gmbh, Franz Meyer, Landrat BL.



Kuno Gasser, Kantonrat SO.



Marc Scherrer, Landrat BL, führte durch den Abend.



Alle Rednerinnen und Redner und Podiumsteilnehmer.



Das OK mit Daniel Fiechter, Geschäftsführer Business Park Laufental & Thierstein; Thomas Boillat, Wirtschaftsförderer Laufental Schwarzbubenland, Christian Borer und Thomas Disler, beide im Vorstand KMU Laufental.



Heiner Studer, Kantonsrat SO und Gemeindepräsident von Nunningen; Volker Papenburg, Vizepräsident Liesberg; Hans-Peter Hänni, Gemeindepräsident Grellingen.



Alex Imhof, Stadtpräsident Laufen und Rolf Richterich, Landrat BL.



Personen aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft beim Begrüssungsapéro.



Thomas Weber, Regierungsrat Kanton Basel-Landschaft; Thomas Kübler, Leiter Standortförderung Basel-Landschaft.



Manuela Brodmann, Präsidentin Gewerbeverein Dornach; Mark Winkler, Kantonsrat Kanton Solothurn, Präsident HEV Solothurn.



Tom Kramer, Peter Walthard und Martin Staub vom Wochenblatt.